



ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR

El 4 de noviembre de 2020 a las 12:00 tuvo lugar una Junta de Centro Ordinaria de la Escuela Politécnica Superior de forma no presencial debido a la situación existente en aquel momento.

Asistentes:

Director: Martínez Sánchez, José María

Secretaria Académica: Rodríguez Marín, Pilar

Administradora Gerente: Checa Martínez, Victoria

Subdirecciones:

Profesorado: Alamán Roldán, Xavier

Calidad de las Enseñanzas: Anguiano Rey, Eloy

Internacionalización: Córcoles Ortega, Juan

Asuntos Económicos e Infraestructura: González de Rivera Peces, Guillermo

Investigación e Innovación: González Rodríguez, Joaquín

Estudios de Posgrado y Formación Continua: López de Vergara Méndez, Jorge E.

Estudios de Grado: Moreno Llorena, Jaime

Directores de Dptos. Integrados en la EPS:

Dpto. Ingeniería Informática: Díez Rubio, Fernando

Dpto. Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones: Bescós Cano, Jesús

Representantes de Profesores/as Permanentes: Carro Salas, Rosa Mª; Castro Martín, Ángel de; Cobos Pérez, Ruth; García Martín, Álvaro; Garrido Salas, Javier; González Marcos, Ana; López Colino, Fernando; Masa Campos, José Luis; Rodríguez Ortíz, Francisco de Borja; Varona Martínez, Pablo

Representantes de Profesores/as e Investigadores/as con Vinculación no Permanente: Alaíz Gudín, Carlos María; Escudero Viñolo, Marcos

Representantes de Estudiantes: Gómez-Lobo Hernáiz, Carlos; Serrano Salas, Nicolás

Representantes del Personal de Administración y Servicios: Asperilla Ruiz, Rocío;

Martín del Caz, Amelia

Asiste como invitado: Latorre Camino, Roberto





Excusan su asistencia

Subdirecciones:

Estudiantes: Alarcón Rodríguez, Idoia

Directores de Dptos. no Integrados en la EPS con 12 o más ECTS impartidos:

Dpto. Bioquímica: Díaz Uriarte, Ramón (Delegado)

Representantes de Profesores/as e Investigadores/as con Vinculación no Permanente:

Fernández Pascual, Ángela

Representantes de Personal Docente e Investigador en Formación: Luna García, Elena

Representantes de Estudiantes: Cea Torralba, Patricia; Muñoz Murillo, Álvaro





Con el siguiente Orden del Día:

1 Aprobación de actas anteriores

Se aprueba por asentimiento el acta correspondiente a la Junta de Centro Ordinaria de 30 de septiembre de 2020

2 Informe del Director

El Director comienza manifestando el dolor que sentimos todos en la EPS por el fallecimiento de nuestro compañero Eduardo Pérez: nada podrá reemplazar semejante pérdida. En este sentido, agradece al Rector y todo su equipo, así como a los decanos, decanas y equipos de los diversos centros de la UAM, sus condolencias por el fallecimiento de nuestro compañero.

Por otra parte, transmite nuestras condolencias a familiares, amigos. a la Facultad de Ciencias y al Dpto de Física de la Materia Condensada por el fallecimiento del profesor José María Gómez Rodríguez.

En otro sentido de cosas, el Director da la bienvenida a la nueva Directora de la biblioteca de la EPS, María Domínguez García, que sustituye a Marisol Orta, aún de baja, y a la que adelanta su agradecimiento por su trabajo en la Biblioteca de la EPS durante todos los años en que ella ha estado a cargo de la misma.

También da la bienvenida a Ángela Crespo Espinel, que viene a reformar la administración de la EPS.

Por otra parte, el Director informa sobre la actualización de los delegados/delegadas de curso y titulación, ya casi completa, agradeciendo a todos los estudiantes que se han presentado para estas labores. En este sentido, se han actualizado los nuevos representantes en diversas comisiones.

En cuanto a la solicitud del sello EUR-ACE para MUIT, que ha sido favorable, pero con la recomendación de subir en las encuestas, resolución a la que se alegará, el Director agradece expresamente a la Comisión y en especial a José Luis Masa el gran trabajo durante todo el proceso, incluida la alegación.

A continuación, el Director responde a la pregunta formulada en anterior Junta de Centro respecto a la vehicularización de las necesidades de comedores para estudiantes en el entorno de la EPS, informando de que se envió un mail indicando el procedimiento establecido, habiéndose recibido dos peticiones que fueron analizadas y aceptadas.

Respecto a próximos actos, el Director informa sobre los siguientes:

• Elecciones a dirección de la EPS: 18 noviembre

• Premios Alumni: 20 noviembre





3 Asuntos de Profesorado

- 3.1. Se aprueban todos los asuntos de profesorado a propuesta de los departamentos:
 - 3.1.1. RENOVACIÓN DE AYUDANTES (Departamento de Ingeniería Informática):
 - 3.1.1.1.GARRIDO MERCHÁN, EDUARDO C. PO2128-A (renovación por 5° año):

Aprobado por 26 votos a favor y 1 abstención

- 3.1.2. PROFESORES HONORARIOS (Departamento de Ingeniería Informática): Nombramiento como profesor honorario para colaborar en docencia de Máster durante el segundo cuatrimestre.
 - 3.1.2.1.TORRADO VIDAL, JUAN CARLOS

Aprobado por 26 votos a favor y 1 abstención

3.2. Se aprueba por asentimiento la Adhesión como EPS a la "Declaración de Málaga sobre la Evaluación de la Investigación en Informática"

4 Asuntos de Estudios de Grado

4.1. Se aprueban por asentimiento las tablas de equivalencia del Doble Grado en Ingeniería Informática y Matemáticas (DGIIM) al Grado en Ingeniería Informática (GII) y al Grado en Matemáticas (GM)

Asimismo, el Subdirector informa sobre la corrección de una errata en el calendario de exámenes en el Grado en Ingeniería de Tecnologías y Servicios de Telecomunicación (GITST) y de algunos ajustes en la asignación de grupos debido a los números definitivos de matrícula.

5 Asuntos de Estudiantes y Empleabilidad

Encontrándose la Subdirectora ausente por estar participando en la Comisión de Estudiantes de la UAM, se informa sobre la constitución de una nueva asociación de estudiantes de la EPS denominada "Desarrollo de videojuegos".

6 Asuntos de Investigación e Innovación

El Subdirector informa sobre los resultados de la EPS en la convocatoria de ayudas de master para fomento de la investigación. La EPS dispone de 5 ayudas, y este año hemos tenido 6 solicitudes. Sin embargo, uno de los beneficiarios de la ayuda obtuvo igualmente una FPI-UAM con lo que renunció a su ayuda de master, y todos los solicitantes EPS han obtenido por tanto ayuda de master.





Asimismo, se informa sobre el resultado de la convocatoria FPI-UAM. La EPS dispone anualmente de tres contratos FPI-UAM, pero nuevamente uno de los agraciados había obtenido simultáneamente una FPU del Ministerio, con lo que el primer reserva ha tenido acceso al contrato FPI-UAM.

Finalmente, se informa a la JdC que se encuentra muy avanzado un acuerdo entre el Servicio de Investigación y los departamentos de la Universidad para constituir un fondo de contingencia solidario para hacer frente a los requerimientos que está haciendo el Ministerio al revisar con detalle los proyectos finalizados hace años. Se informará próximamente a la JdC de los detalles del acuerdo cuando este esté cerrado, ya que hay algunos flecos menores todavía en negociación y fase de redacción.

7 Asuntos Económicos e Infraestructura

El Subdirector informa sobre el cambio en la forma de acceso a los sistemas de audio y video en las aulas. Se están instalado los conectores de audio y vídeo en el exterior, de forma que no sea necesario acceder al cajón donde está el PC para acceder a los mismos. También se está sustituyendo el acceso VGA por HDMI, e incluyendo una conexión USB que da acceso a una cámara de video instalada bajo el proyector, para transmitir la clase a través de TEAMs o similar.

8 Asuntos de Calidad de las Enseñanzas

8.1.Se aprueba por asentimiento la propuesta de Solicitud de Modificación del Máster Universitario de Ingeniería Informática (MUII)

También, el Subdirector informa sobre los resultados obtenidos en los programas Docentia e Innova e Implanta.

9 Asuntos de Estudios de Posgrado y Formación Continua

Nada que informar.

10 Asuntos de Internacionalización

El Subdirector informa sobre la activación de la nueva convocatoria Erasmus para el próximo curso que, en principio, será similar a la de cursos anteriores.

11 Ruegos y Preguntas

Francisco de Borja Rodríguez Ortíz, representante de profesores/as permanentes, pregunta sobre si existe algún estudio sobre la incidencia de la COVID-19 en la UAM.





El Director responde con los datos ya existentes y se compromete a transmitir dicha solicitud.

Por su parte, Ana González Marcos, representante de profesores/as permanentes, solicita que se comunique a los propietarios de las listas de distribución que modifiquen las listas correspondientes en las comisiones que coordinan.

Sin más asuntos que tratar, concluye la sesión a las 13:07